
Год третий, 
решающий!

ПЛАН МАЯ 
ПЕРЕВЫПОЛНИЛИ

На 500 погонных метров больше 
намеченного пробурили в мае ра
бочие бурового участка рудника 
«Железный». Лучших показателей 
добились экипажи станков № 7 и 
8, которые возглавляют Д. Нови
ков и С. Тихомиров.

* * *
142 тысячи тонн руды нагрузил 

в прошлом месяце экипаж экска
ватора № 4 (старший машинист 
Э. Можаров).

*  *  *

По оперативным данным вы
полнения производственного плал 
на лучших результатов на участ
ке дробления обогатительной 
фабрики добилась смена № 4 (на
чальник А. Екимов). Товарищи пе
ревыполнили план на 4.507 тонн.

Смена № I во главе с 3. Про
кофьевой выпустила дополнитель
но к плану 5.623 тонны концентра
та.

Больше всех отгруженного кон
центрата у коллектива смены № 4 
(начальник О. Чистов) — 9.724 
тонны сверх плана.

МОЛОДЦЫ,
ПОМОЩНИКИ!

Утром 23 мая встречали мы «трудо
вой десант» из подшефной 17-й шко
лы. Торжественной колонной — впере
ди знаменосцы и барабанщики — при- 
шЛи они на свой объект — обогати
тельную фабрику. Ребята здорово в 
этот день потрудились! Увлеченно, 
азартно работали все. Навели идеаль
ный порядок на территории участков 
дробления, обогащения, сушки. Очис
тили от мусора газоны, собрали ме
таллолом.

Спасибо вам, наши помощники! Нам, 
шефам, приятно, что в третьем, ре
шающем году пятилетки вы не стоите 
в стороне от общего дела.

Н. Ж И Г А Л Ь Ц Е В ,  
электрослесарь обогатительной 
фабрики, председатель фабкома.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! j ПЕРВЫЙ РЕЙД
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Д О В Е Р Я Е М )

ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ
Комсомольцу Виталию Гладыш- 

кину 24 года, и он — кандидат в 
депутаты областного Совета депу
татов трудящихся.

Вот как характеризует Виталия 
его коллега по работе машинист 
мельниц Иван Федорович Лито- 
мин:

— Парень грамотный, стара
тельный. Характером общитель
ный — бйстро с людьми сходит
ся. Исполнительный. А что молод, 
опыта депутатской работы нет - 
так это дело наживное. Справит
ся!

К  этой уверенности у Ивана 
Федоровича примешалось и личное 
— гордость за Виталия, своего 

недавнего ученика. По итогам со
ревнования за прошлый год оба 
они, и Литомин, и Гладышкин, 
признаны лучшими по профессии.

— Виталий и в техникуме от
личался настойчивостью, стара
тельностью, упорством, — вспоми
нают Рая Литвинова и Надя 
Апалькова. Они —  операторы, 
Ран — на участке дробления. На
дя — на обогащении. Надя к то
му же комсорг группы участка,

где работает Гладышкин. — Мы с 
ним учились на последнем курсе 
Губкинского горного техникума —■ 
два курса он до армии закончил. 
На лекциях был вроде незамет
ным, а на зачетах и экзаменах 
неизменно отвечал лучше всех. 
Объяснить что попросишь — всег
да поможет. Практику проходил 
на Соколовско-Сарбайском горно- 
обогатительном комбинате, пре
красную характеристику ему там 
дали. Защитился на «отлично». И 
не откладывая, сходу -поступил в 
Московский политехнический ин
ститут. Сейчас уже на втором кур
се.

И еще есть у него этакая хо
зяйственная струнка, — добавля
ет Надя.

— Да, за Виталием у нас и 
кличка утвердилась — «хозяин», 

вступил в разговор Александр 
Павлович Химченко, начальник 
смены. — Однажды приходит как- 
то на смену и с места в карьер 
вопросом: — «Чего это бочки с 
краской неприкрытые? Вначале- не 
поняли, о чем он. Потом дошло, 
какие бочки: те, что по^де ремонта

на время «приткнули» в укромное 
местечко. Многие из пас раз два
дцать пробегали мимо них, быть 
может, и мысль подобная мель 
кала в голове, но вот почему-то 
одному Гладышкину до этих бо
чек дело оказалось.

— Ценю его за честность и прин
ципиальность, — продолжает 
Александр Павлович. — Если что 
случилось, не станет сваливать ви
ну на другого.

- Зинаида Дмитриевна Про
кофьева, в смене которой начи
нал работать Виталий, — снова 
вступает в разговор Надя Апаль
кова, — до сих пор не может сми
риться с тем, что «забрали» у нее 
Гладышкина в созданную на уча
стке обогащения комсомольско-мо
лодежную смену. Звала она его 
ласково «пчелкой». Опять же за 
трудолюбие, за старательность. 
Вырос Виталий в крестьянской 
семье, с детства приучен не чу
раться никакой работы.

Иногда задаешься вопросом, по
чему один успевает в жизни мно
го, а другой как бы плывет по те
чению. Видимо* все дело в том, 
что у человека есть ясная цель, и 
он упорно идет к ней, уверен в 
себе. В такого и товарищи верят.

Г. БРРЕЗИ Н А .

ВСТРЕЧАЕМ ВЫБОРЫ
Идя навстречу выборам, рабочие уча 

стка технического обслуживания авто 
мобилей цеха технологического трап 
спорта обязались план июня техоб 
служиёание 40 автомобилям — выпол
нить досрочно.

В нашем коллективе немало знаю
щих, умелых работников, таких, как 
бригадиры слесарей Н. П. Жарков и 
II. С. Олияринк, слесарь А. Н. Каш 
пур, автоэлектрик Л. Д. Платонов 
сварщик О. С. Курмас, автослесарь 
Л. А. Ипатов и другие, 1 на которых 
равняются, с которых берут пример.

А. Б А РЫ Ш Н И К О В ,  
мастер участка техобслуживания 
ЦТТ.

Члены «Комсомольского про
жектора» комбината провели перч- 
вый рейд на стройке АБОФ. О за
меченных недостатках комсомоль
цы сообщили руководству рудника 
«Железный» и строительно-мон- 
тажных управлений «Промстрой-1» 
и «Г1ромстрой-2». Одни недочеты 
— например, неполную загрузку 
экскаваторов — можно, видимо, 
быстро ликвидировать. А вот от
ставание в сооружении биологиче
ских очистных собственной базы 
наверстать будет не так-то просто, 
так как комбинат производствен
ных предприятий треста все еще 
не поставил арматуру для армиро
вания днища резервуаров.

А. М ИЛОВАНОВ, 
начальник штаба «Комсо
мольского прожектора» ком
бината.

РА БКО РО ВС КИ Й  ПОСТ 
«РУДНОГО  КОВДОРА»  
НА С ТРО И ТЕЛ ЬС ТВЕ  

АБОФ

Издержка холостого хода
Сейчас на строительстве А БО Ф  рабо

тают две комплексные бригады, руко 
водимые В. Медовиковым и В. Горш 
ковым. Но каждая ли минута смены 
поставлена под нагрузку? Выявить 
это помогла фотография рабочего дня. 
И оказалось, что, несмотря на бросаю
щееся в глаза напряжение, много ра
бочего времени тратится впустую. Его 
«съедает» несвоевременная поставка 
материалов, частые перекуры. Итог по
терь более чем внушителен: 7,3 про
цента рабочего времени.

Вскрытые недостатки стали предме
том обсуждения на рабочем собрании. 
Администрация СМ У «Промстрой-1» 
разработала конкретные мероприятия 
по их устранению.

Т. А КИ М О ВА , 
член производственно-массовой ко
миссии строительно-монтажного 
управления «Промстрой-1».

С И ГН А Л  ДАН — С И ГН А Л  У С Л Ы Ш А 1 Г

„Килограмм 
тяжелее тонны?"

Под таким заголовком в «Руд
ном Ковдоре» от 11 мая сего года 
была опубликована критическая 
заметка Н. Радостева. В ней, в 
частности, был высказан упрек в 
адрес Мончегорского завода ме
таллоизделий, поставляющего не
укомплектованную инвентарную 
опалубку.

На запрос редакции отвечает 
заведующая промышлеино-трап- 
спортным отделом Мончегорского 
горкома КПСС Т. Рудакова: 

Выступление газеты «Рудный Ков- 
дор» было обсуждено в коллективе 
Мончегорского механического завода. В 
ходе обсуждения выяснилось, что за
вод изготовил и отгрузил элементы 
опалубки в соответствии со специфи
кацией, выданной в январе 1973 года 
трестом «Ковдорстрой». В этом заказе 
трест не предусмотрел и не заказал 
часть металлоконструкций и крепеж, о 
которых говорится в заметке. Допол
нительный заказ был дан заводу толь
ко 15 мая с. г.

Завод может изготовить металлокон
струкции и крепеж в течение м а я -  
июня, если трест «Ковдорстрой» обес
печит поставку недостающих материа
лов» .

ДОБРО
ПОЖАЛОВАТЬ!

Вопреки мрачному прогнозу, 
солнце щедро осветило в этот 
воскресный день привокзальную 
площадь. На фоне темнозеленых 
сопок отчетливо выделялись свет
лые городские кварталы. Но вот 
раздались звуки торжественного 
марша, и приезжие - выпускни
ки мурманских профессионально- 
технических училищ, члены удар
ного строительного отряда имени 
Анатолия Бредова —- перестали 
вертеть головами. Все внимание 

- на трибуну. Замер над голо
вами алый транспарант с броским, 
рожденным комсомольцами первых 
пятилеток словом «Даешь!»: «Да
ешь апатито-бадделеитовую фаб
рику!».

К  добровольцам обратились со 
словами приветствия и напутст
вия секретарь нештатного горко
ма комсомола А. Демьянчук, сек
ретарь парткома треста «Ковдор
строй» А. Федянин, бригадир ком
плексной бригады строительно- 
монтажного управления «Пром- 
жилстрой» В. Нехоца, председа
тель постройкома треста «Ковдор
строй» А. Еремичев.

И. АХМ ЕТШ И Н, 
секретарь комитета комсо
мола треста «Ковдорстрой».

Фото заместителя начальника строи
тельной лаборатории треста «Ковдор
строй» Л. Осиной.

П Л ЕЧ О М  К П Л Е Ч У

ДРУЖ БЕ
КРЕПНУТЬ
В связи с. сорокалетним юбиле

ем Краснознаменного Северного 
флота труженики нашего коллек
тива направили в Североморск 
памятный сувенир и приветствен
ный адрес. В нем, в частности, го
ворится:

«Мы знаем о героических де
лах воинов-ссвероморцев, просла
вивших нашу Родину в годы Ве
ликой Отечественной войны, зна
ем и о замечательных мирных 
буднях моряков Северного флота...

Все годы существования Север
ного флота североморцы и трудя
щиеся Мурманской области сов
местным трудом крепили могуще
ство Родины, плечом к плечу за
щищали ее священные рубежи от 
посягательств захватчиков. Эта 
боевая дружба крепка и сегодня».

1 июня — День рож
дения Краснознаменного 
Северного флота. Ровно 
сорок лет назад началь
ник штаба Р К К А  подписал цирку
ляр о формировании Северной во
енной флотилии.

Сегодня корабли флота укра
сятся флагами расцвечивания, в 
гости к морякам приедут шефы, в 
Домах офицеров и матросских 
клубах состоятся вечера самодея
тельности. И пусть мне довелось 
носить морскую форму в мирное 
время, пусть представители моего 
поколения знают о рйтных подви
гах в годы войны из учебников, из 
посещений -залов боевой славы. 
Все равно праздник Краснознамен
ного Северного флота — это и мой 
праздник. Ибо здесь, па мурман
ской земле, в подразделений мор
ской цехоты прошли три года мо
ей жизни. Вроде немного. Но они 
закалили меня, заставили взрослы
ми глазами взглянуть на негусто 
заполненное время в школе и 
профтехучилище и, главное, снаб
дили верным курсом на будущее.

РАВНЕНИЕ НА ФЛАГ
Сейчас на флоте техника — не 

сравнить с той, что была в годы 
войны, намного выше общеобра
зовательный уровень личного со
става. Но на всех кораблях и под
разделениях моряки свято хранят 
память о подвигах отцов. И я уве
рен, что каждый юноша, который 
нынче носит форму морского пехо
тинца, повторит, если придется, 
подвиг комсомольца старшего сер
жанта Василия Кислякова. Ему 
первому из североморцев присвои
ли звание Героя Советского Сою
за. Указ Президиума Верховного 
Совета СССР был опубликован 
13 августа 1941 года. Свято чтут 
североморцы имена командира 
подводной лодки капитан-лейте
нанта И. Фисановича, ленчика- 
штурмовика И. Катунина, коман
дира торпедного катера Л. Ново
спасского и многих других героев.

Немалые достижения у северо
морцев и в мирное время. Потому

что само понятие «мирное время» 
во многом обязано бессменному 
ратному труду защитников Стра
ны Советов.

Лично мне служба на Северном 
флоте помогла еще глубже про
чувствовать и понять красоту не
яркой кольской земли. Потому-то 
после увольнения в запас я и при
ехал в Ковдор. Здесь же, в тресте 
«Ковдорстрой», работает камен
щиком мой сослуживец матрос за
паса Анатолий Самсонов. Мне ка
жется, что мы не уронили марки 
своего подразделения. Так бы и 
отрапортовал (как положено по 
уставу — за пять метров строе
вым) своему командиру офицеру 
Анатолию Федоровичу Дресвян- 
скому. Ежели бы, конечно, дове
лось встретиться.

А. М ИРО ЛЮ БО В, 
матрос запаса, мастер мех- 
мастерских обогатительной 
фабрики
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П Р О Д О Л А М !  Г Ш В О Р
АЛЛО , В Ы П У С К Н И К И  Ш КО Л !

БЮРО 
ГОРКОМА
рассмотрело и одобрило на рас
ширенном заседании статью сек
ретаря комсомольской организа
ции орса Нины Скуратовой, опуб
ликованную 25 мая в «Рудном 
Ковдоре». Бюро постановило счи

тать направление выпускников 
8— 10 классов Ковдорских школ па 
работу в орс ответственным ком
сомольским поручением. Каждому 
выпускнику, который откликнется 
на призыв, будет выдана комсо
мольская путевка.

А. Д ЕМ ЬЯ Н Ч У К , 
секретарь нештатного коми
тета ВЛКСМ .

БУДУ 
КУЛИНАРОМ

Прочитала в последнем номере 
«Рудного Ковдора» статью Н. Ску
ратовой, в которой говорится о 
самом главном в жизни — о 
счастье быть нужным.

И я решила стать кулинаром. Я 
понимаю важность этой профес

сии. Ведь она служит людям. По- 
моему, работа кулинара не менее 
романтична, чем другие, и требует 
большого мастерства. Нужно быть 
художником и специалистом, что
бы приготовить красивый, вкусный 
торт или пирог, чтобы доставить 
людям радость.

Наташа ПАРХОМ ЕНКО ,
ученица 8 класса «в» школы 
№ 17.

НАШ  ГО РО Д  — НАШ  ДОМ

П Я Т Н А Д Ц А Т Ы Й  ДОМ в микро- 
* * районе — новосел. Эго сразу оп

ределишь по кучам щебня и разного 
хлама, неизбежно остающегося после 
строителен. После проведенного ж иль
цами этого дома субботника, двор 
преобразился: территория выметена
под метелочку, черными лентами про
легли аккуратно вскопанные газоны. 
Приятно посмотреть теперь на дело 
рук своих.

Затем у жильцов 15-го эстафету чи 
стоты приняли жители домов 9 и 10 
Микрорайона. На территории меж
ду этими домами расположена дет
ская площадка. За долгую полярную 
зиму поблекли краски, кое-где поло-

ВО ЗЬМ ЕМ СЯ 
СО О БЩ А
мана изгородь. В  день субботника 
взрослые взялись за малярные кис 
ти, топоры: надо заново покрасить и
починить детскую горку, качели, шта
кетник. Думается, не останутся в сто 
роне от этого дела и жители восьмого 
дома, который принадлежит руднику 
«Ковдор». Сообща и дело любое спо 
рится.

Л. КО К О В Ц ЕВ А , 
управдом Ж К О  комбината.

ЗЕЛЕН А Я
Л У Ж А Й К А

Напротив нашего дома прокладыва
ется теплотрасса. Значит, многолетний 
слой дерна, курстарники—все погибнет 
под ковшом экскаватора. А жалко.

Жильцы нашего дома — семья Гриша
новых, Фельдберг, Тихомиров — после 
работы выкопали и принесли с участ
ка будущей трассы дерн, в субботу и 
кусты рябины принесем. Так бы это 
все пропало, а теперь у нас во дворе 
появится и зеленая лужайка, и рябина 
зацветет.

М. Р Ы Б А К О В ,
начальник мастерских электроцеха.

1 И Ю Н Я — М ЕЖ Д У Н А Р О Д Н Ы Й  Д Е Н Ь  ЗА Щ И Т Ы  Д ЕТ ЕЙ

Совещаются 
шефы

Стало уже приятной 
традицией, что в конце 
учебного года шефы (ру
ководители цехов и под
разделений комбината) и 
подшефные ( у ч и т е л я  
школы № 17) собирают
ся вместе, подводят ито
ги, намечают планы на 
будущее. Работа проде
лана большая. Коллек
тив обогатительной фаб
рики шефствует сразу 
над восемью классами, 
орс—над четырьмя, руд
ник «Железный» и цех 
технологического тран
спорта—лад тремя, ре
монтно-механический цех 
и Ц ЗЛ —над двумя и т. д.

Хочется отметить уча
стие шефов в формиро
вании профориентации 
учащихся. Этому способ
ствуют и многочисленные 
экскурсии, и беседы о 
профессиях отцов и ма
терей, и частые встречи.

Обычно в цехе знаешь 
только о том, что дела
ют по шефской работе 
твои товарищи. А тут на 
конференции я был при
ятно поражен — сколько 
планов и задумок было 
осуществлено за год! 
Впрочем, я не совсем 
четко выразился. Мы не 
так уж мало знаем о 
шефской работе комби
ната. Ведь многие из нас 
не только слесари или эк
скаваторщики. У нас еще 
есть не менее почетная 
должность —• мы родите
ли. И благотворное влия
ние шефов ощущаем 
ежедневно на своих де
тях.

Приятно, что почти на 
всех торжественных соб
раниях коллективов при
сутствуют и представи
тели школы.

Шефы приходят к 
школьникам не только в 
гости. Многие из комсо
мольцев являются произ
водственными вожатыми, 
ведут в школе всевоз
можные кружки, готовят 
ребят к сдаче норм ГТО.

Но не все еще так хо
рошо, как хотелось бы. 
У школы есть претензии, 
и основательные, к ру
ководителям цеха подго
товки производства, к 
руководству бурового 
участка рудника «Желез
ный».

В настоящее время 
шефский совет обобщает 
опыт работы обогати
тельной фабрики в шко
ле №  17 с тем, чтобы в 
новом учебном году сде
лать его достоянием дру
гих коллективов

Н. МОРОЗ, 
член парткома ком

бината.

Родительское 
спасибо

Единственное, мне ка
жется, впредь стоило бы 
более четко «стыковать» 
работу шефов и классных 
руководителей. Ну и уж 
обязательно сообщать об 
успехах «своих» классов 
в стенной печати. А то 
почему-то считается, что 
эта сторона обществен
ной деятельности не до
стойна широкой огласки.

А. КВАШ Н И Н , 
слесарь цеха подго
товки производства.

Кукла  у  меня оольшая.
В  платьице нарядном.
Я  ее накрою шалью,
Сяду с нею рядом.
Я  поправлю на Матрешке 
Белую  панаму...
А качну ее немножко,
Сразу скажет: «Ма-ма!»

Л. ТУХКАН ЕН , 
медсестра детского комбината «Солнышко». 

Фотоэтюд Ю. Петрухина.

ЧИТАТЕЛИ «РУДНОГО КОВДОРА». СООБЩАЮТ:
ф  Выставка литературы о выборах
#  Школьный спортивный комплекс
#  «А мне еще и петь охота...»
#  Награды народного театра 
ф Они поедут в «Ковдорец»

Д Л Я  ВАС, АГИТАТО РЫ

В городской массовой библиоте
ке организована выставка литера
туры. На стендах представлены: 
«Закон СССР о статусе депутатов 
Советов депутатов трудящихся в 
СССР»; «Положение о выборах в 
краевые, областные, окружные, 
районные, городские, сельские и 
поселковые Советы депутатов тру
дящихся РСФСР»; Н. Г. Старо
войтов, «Порядок организации и 
проведения выборов в местные Со
веты»; В. Григорьев, «Выборы в 
местные Советы депутатов трудя
щихся» и другие издания.

Н. М ИТЮ КОВА, 
заведующая городской мас
совой библиотекой.

СОВМ ЕСТНУЮ  ВАХТУ

на строительстве спортплощадки 
школы №  17 провели в День рож
дения пионерской организации ра
бочие бульдозерного участка руд
ника «Железный» и пионеры.

Г. ТЮ РИНА, 
член совета отряда 7 клас
са «б».

МАМЫ Д О ВО Л ЬН Ы

Во Дворце культуры прошли 
отчетные выступления коллективов 
детского сектора. Перед зрителями 
выступали юные артисты из ку
кольного театра, театрального 
кружка, вокального ансамбля, ба
летной студии, танцевального 
кружка. Зрители тепло приветст
вовали каждое выступление. И 
это понятно, ведь зал.заполнили 
родители самодеятельных арти
стов.

А. АКУЛО ВА, 
электрик-осветитель ДК.

П РИ ЯТН Ы Й  итог
Этот вечер не был похож ни на 

какие другие вечера, проходив
шие во Дворце культуры. И на 
сцене, и в зале находились только 
участники самодеятельных кол
лективов. Впрочем, четкого разде
ления между сценой и залом не 
было. Товарищи, сменяя друг дру
га, подходили к микрофону, ис
полняли дружеские пародии, пели 
песни, играли на музыкальных 
инструментах. А те, кто не был 
занят в данную минуту на сцене, 
кружились в танце.

Вечером отдыха самодеятель
ных артистов закончился год на
пряженной работы. Многие из них 
получили грамоты и ценные по
дарки, которыми профком и адми
нистрация Дворца культуры от
метили лучших самодеятельных 
артистов. На этом же вечере кол

лектив народного театра Дворца 
культуры (режиссер-постановщик
A. Семенов, художник-постанов
щик Ю. Камышников) получил 
диплом 111 степени, а исполни
тельница роли академика Сулай- 
мановой в спектакле «Первый 
учитель» Г. Семенова — диплом 
I степени. Эти награды вручил ди
ректор Мурманского областного 
Дома художественной самодея
тельности Я- А. Хайн.

Ю. ФЕД О РО В, 
автоэлектрослесарь цеха тех
нологического транспорта.

ОТРЯД  ВО Ж АТЫ Х

Комитет комсомола утвердил 
список пионервожатых, которым 
предстоит работать нынешним ле
том в пионерлагере «Ковдорец». 
Среди утвержденных — электро
сварщик ремонтно-механического 
цеха, командир оперативного ком
сомольского отряда комбината
B. Лубиев; контролер ОТК и, но 
совместительству, пионервожатая 
отряда школы № 17 О. Черепано
ва; маркшейдер рудника «Желез
ный» Г. Лубнева и другие комсо
мольцы, хорошо проявившие себя 
как на производстве, так и в об
щественной жизни.

В. ДЕНИСОВ, 
электрик участка обогащения 
обогатительной фабрики.

рг.пликл

ЩЕРБИНКА НА ПРИВЕТСТВИИ
Как это ни грустно, но приходится 

писать о том, что так торжественно на
чатый день приезда ударного отряда 
(см. первую полосу) закончился, мягко 
говоря, печально.

Но по порядку. Автобусы с выпуск
никами профессионально - технических 
училищ подъехали к фасаду нового до
ма в микрорайоне. К парадному подъ
ехать не смогли, там в кучах строи
тельного хлама застрял даже двухос
ный газик. Заместитель управляющего 
«Ковдорстроя» по общим вопросам 
О. Корнеев прокомментировал ситуа
цию:

— Прибыли строители, они не обес
судят. Понимают, что мусор неизбежен. 
Однако в понедельник здесь все будет 
приведено в норму. Пришлем бульдо

зер, за два часа разравняет.
Почему этого нельзя было сделать, 

скажем, в минувшую потницу —- так и 
осталось тайной.

Но хватит топтаться у порога, зай
дем в помещение. Комнаты в кварти
рах сияли медицинской чистотой, посте
ли аккуратно застелены. Прибывших 
поселили, потом повезли на обед и при
гласили вечером посетить Дворец куль
туры. На этом высокие встречающие 
лица посчитали свою миссию исчер
панной.

А жаль. В шесть часов вечера от ме
дицинского лоска не осталось и следа. 
На скомканных грязных постелях, на 
полу валялись мертвецки пьяные сем- 
надцатилетние парни. Выбитые окна, 
объедки, бутылки вперемешку с тем са

мым строительным мусором. В обще
житии ни коменданта, ни приехавших 
вместе с отрядом мастеров ГП Т У  № 14 
С. Железкова и С. Степанова.

Можно, конечно, предъявить претен
зии к командиру отряда Вячеславу Га- 
нишеву, что, мол, он недоучел, и недо
смотрел. Но ведь не стоит забывать, 
что отряд создан буквально перед отъ
ездом, что в него вошли выпускники 
разных училищ. И вряд ли они могли 
бы сразу подчиниться командиру, ко
торый, кстати, обеспечил порядок в 
той квартире, где поселилась его группа.

А что же мастера? Они впоследст
вии приняли меры, один из них даже 
позвонил в милицию и попросил при
слать наряд, чтоб, значит, хулиганов в 
кутузку посадили. Немедленно! Тоже

выход. Хотя, скажем прямо, в устах 
воспитателя такое заявление прозвуча
ло несколько странно.

Но еще более странно и, если хоти
те, возмутительно, что комсомольские 
руководители и другие заинтересован
ные товарищи почему-то посчитали, что 
их дело — сказать хорошие слова на 
митинге и спокойно удалиться. Никто
— ни члены штаба стройки, ни опыт
ные рабочие—к приезжим прикреплен 
не был. Можно же было и экскурсию 
по городу и окрестностям организовать, 
можно было как-то иначе занять ребят. 
Словом, показать молодым, что они 
нужны стройке, городу. Что их здесь 
ждут, и что им рады не только те про
давщицы из магазинов, которые без 
долгих размышлений продавали сем
надцатилетним водку и ром.

Стройка только разворачивается. Л ю 
ди будут прибывать. И скверно, если 
из первого горького урока не будут из
влечены надлежащие выводы.

Редактор Я. М АХЛИН.

Д а е м  с п р а в к у :

ВО Д В О Р Ц Е  К У Л Ь Т У РЫ  
И М ЕН И  50-ЛЕТИЯ О К Т Я БР Я  

б июня — Вечер молодых избирате
лей. Начало в 20 часов.

2 июня — с б о р н и к  мультфильмов 
«Утенок, который не умел играть в 
футбол» (13). «Жди меня» (14, 16, 18).

3 июня «Морские рассказы» (12-30). 
«Человек моего сердца» (14, 16, 18).

5 июня «В Москве, проездом» (17, 
19, 21).

7 июня «Герой голубого экрана» 
<17, 19, 21).

В КИ Н О Т ЕА Т РЕ  «Ю НОСТЬ»
1—2—3 июня — «Белые розы для мо 

ей черной сестры» (12, 14, 16, 18-15, 20, 
2 2 ).

3 июня «Чрезвычайное поручение» 
(12, 14, 16).

4 —5 июня — «Зять из Бомбея». В 2-х 
сериях (11, 15, 18-15, 21).

6—7 июня — «Скандал в старом го 
роде» (12, 16, 18-15, 20, 22).

6—7 июня - «Сквозь ледяную мглу» 
(14). * *' *

Сегодня, 1 июня, начинает ра
ботать лодочная станция. Она бу
дет открыта все дни недели, кро
ме понедельника. Брать лодки на
прокат можно с 11 часов утра до 
10 часов вечера, в субботу и 
воскресенье — с 10 часов утра. 
Стоимость проката лодки 30 ко
пеек в час.

Адрес редакции! город Ковдор, улица Киров», 3, телефон 1-82. Типография «Кандалакшский коммунист»

На субботу и воскресенье ме
теорологи предсказывают: ветер
юго-восточный, южный, 6— 10 мет
ров в секунду, небольшой дождь, 
температура воздуха ночью +2, 
-f- 6, днем — + 12, +17,

Зак. 3459


